

出かけて
お見ました

パラオ島を訪ねて

会員 牛木久雄

4月の天皇皇后パラオ慰靈訪問直後の5日間、国際善隣協会は総勢9名で同島を訪問した。航空路は往路復路とも、深夜早朝の発着で負担ではあったが、幸い好天に恵まれ、パラオ諸島の北部から南部まで視察できた。

旅の概要は……
4月18日深夜、成田発。19日



1994年10月1日に国連信託統治
日本街散策、国立博物館、国際サンゴ礁センター見学、
22日早朝パラオ発、午前中に成田
着であった。



パラオ島ロックアイランズ

パラオ諸島は、
かから共和国として独立し、現在人口2万人、観光、漁業が主要産業である。コロール島南部からペリリュー島北部までのラグーンと島々が、ユネスコ世界遺産

「ロックアイランド・南ラグーン」として登録されている。

海と陸、島全体が豊かな自然、清冽な環境に恵まれ、観光をベースに発展をめざしている。既に、年間4万人の日本人

が来訪している

が、中国人が爆発的増加中で、今年の春節時には1万6000人が来訪し、今年は日本人以上6万人台を超すと見込まれている。

太平洋戦争では
関東軍第14師団1

た。

太平洋戦争では
関東軍第14師団1

た。